

Baden ist.

Ort der
Hoffnung
mitten
im Krieg

HÖRSPIEL IM
LANDVOGTEL-
SCHLOSS
4. STOCK

Historisches Museum Baden

Di–Sa 13–17 Uhr, Do 12–19 Uhr, So 10–17 Uhr / museum.baden.ch

HOTEL ZUFLUCHT: A PLAGE OF HOPE IN THE MIDDLE OF WAR

→ | **AUDIO PLAY AT THE «HISTORISCHES MUSEUM BADEN»,
BAILIFF'S CASTLE, 4TH FLOOR**

The Second World War is raging throughout Europe. The spa town of Baden can no longer expect wealthy guests from abroad. The electrical engineering company Brown, Boveri & Cie. (BBC)—renowned for its technical innovations—manages to transform what was a flourishing spa resort into an industrial town.

But what is happening behind the doors of the hotels? Who are the guests during these war years? Why are they staying in Baden?

The fourth floor of Bailiff's Castle has been converted into a small Baden Hotel typical of that time. Behind the doors, people talk about their hopes, fears and plans for the future: an interned Pole and his Swiss girlfriend, a Jewish family on the run, a sinister German in military boots, an ambitious actor. They all assemble in the hotel lounge... luckily, there are the two children! They and the headstrong landlady give us hope for a more humane future.

You too can become a guest at the Hotel Zuflucht! Open the doors to the rooms, listen to the stories — and take a piece of humanity home with you.

PRIVATE GUIDED TOUR WITH AUDIO SAMPLES

Guided tours are available in German and English. Contact: hist.museum@baden.ch / 056 222 75 74

HOTEL ZUFLUCHT: ORT DER HOFFNUNG MITTEN IM KRIEG

→ | **HÖRSPIEL IM HISTORISCHEN MUSEUM BADEN,
LANDVOGTEISCHLOSS, 4. STOCK**

Im umliegenden Europa tobt der Zweite Weltkrieg. Der Kurstadt Baden fehlen die zahlungskräftigen Gäste aus dem Ausland. Der Elektrokonzern Brown, Boveri & Cie. (BBC) besticht mit technischen Innovationen — und verwandelt den einst florierenden Kurort in eine Industriestadt.

Wie aber sieht es in den Hotels hinter den Türen aus? Wer sind die Gäste während der Zeit des Zweiten Weltkriegs? Warum logieren sie in Baden?

Der vierte Stock im Landvogteischloss ist einem kleinen Badener Hotel nachempfunden. Hinter den Zimmertüren erzählen Menschen von ihren Hoffnungen, Ängsten und Zukunftsplänen: Der internierte Pole und seine Schweizer Freundin, die jüdische Familie auf der Flucht, der unheimliche Deutsche in den Militärstiefeln, der ambitionöse Schauspieler. Zum Glück sind da noch die beiden Kinder! Sie und die starke Wirtsfrau lassen doch noch auf eine menschlichere Zukunft hoffen.

Werden auch Sie zum Gast im Hotel Zuflucht! Öffnen Sie die Zimmertüren, lauschen Sie den Geschichten — und nehmen Sie ein Stück Menschlichkeit mit nach Hause.

PRIVATE FÜHRUNG MIT HÖRPROBEN

Sie möchten mit einer privaten Gruppe eine Führung buchen?

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme:
hist.museum@baden.ch / 056 222 75 74



STADT BADEN

Historisches Museum Baden

Wettingerstrasse 2

5400 Baden

Telefon +41 56 222 75 74

hist.museum@baden.ch

www.museum.baden.ch

Öffnungszeiten

Di–Sa 13–17 Uhr

Do 12–19 Uhr

So 10–17 Uhr